

Ceuta

Denuncian trato "inhumano" a los inmigrantes en Marruecos

El Servicio Jesuita a Refugiados critica que las deportaciones forzadas son la norma en el país vecino y Argelia

A.Q. / CEUTA

'Vidas en transición'. Ese es el título del informe que el Servicio Jesuita a Refugiados (JRS, en sus siglas en inglés) ha presentado esta semana a la Unión Europea para denunciar que "las deportaciones forzadas" y las violaciones de los Derechos humanos son la norma cotidiana para los inmigrantes en Marruecos y Argelia.

"Durante años, la UE ha contado con Marruecos, adonde ha enviado de regreso a los inmigrantes sin garantizarles ningún tipo de procedimiento que permita la identificación de las personas que necesitan refugio, y en Argelia, muchos inmigrantes también quedan atrapados sin protección y a menudo se ven obligados a mendigar en la calle y a vivir en edificios abandonados", ha denunciado el investigador Andrew Galea Debono, que durante los últimos meses también ha visitado Ceuta en el marco del trabajo de campo para su dictamen final.

En él, Galea Debono recoge testimonios directos de subsaharianos como Armel, un camerunés de 37 años, que, de noche, intentó recorrer a nado dos kilómetros desde la costa marroquí hasta el enclave español de Ceuta, en 2006. Con cuerdas, se ató un neumático en el que iba una mujer embara-

da. Lejos de la orilla, el neumático pinchó, y en su lucha por sobrevivir la mujer perdió el conocimiento. Una embarcación de la Guardia Civil les descubrió y les subió a bordo, pero "en vez de llevarnos a un lugar a salvo y ayudar a que la mujer se recuperase, nos enviaron de vuelta a la costa de Marruecos, y nos tiraron al mar".

"Les dije", refleja el informe, "que ella, que todavía estaba inconsciente cuando la echaron al agua, estaba embarazada, pero no me creyeron. La policía marroquí nos vio y nos ayudó a llegar a tierra. Nos las arreglamos para sobrevivir, pero la mujer perdió a su hijo", termina.

JRS reclama que la UE y sus Estados miembros garanticen que el acceso a los procedimientos de refugio y la protección de los Derechos Humanos sean una prioridad en todos los acuerdos bilaterales con Marruecos y Argelia.

Igualmente, exige que las repatriaciones forzadas a ambos países "deben detenerse hasta que cada gobierno demuestre que respeta los derechos de todos los inmigrantes y que no los expulsa a la frontera del desierto sin revisar legalmente cada caso". "La UE debe tomar la iniciativa y hacer de los Derechos Humanos un asunto innegociable en sus relaciones con terceros países", reivindica.

En breve



"Los recortes sí afectan a la Educación"

EDUCACIÓN. El 80% de los más de diez mil docentes que han participado en la encuesta que, en todo el país, ha realizado ANPE, opinan que los recortes "sí afectan" a la calidad del sistema educativo. Maestros y profesiones aseguran que han visto afectado su trabajo por la incidencia de los recortes y afirman que estos "aumentan la conflictividad en las aulas". Los docentes interpretan los recortes como indicador de deterioro de su valoración social y al 96% le parece "grave" la pérdida de derechos laborales.

Tesis sobre 'Mujeres transfronterizas: marroquíes empleadas del hogar en Ceuta'

EDUCACIÓN. La Sala de Juntas de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta acogerá este viernes, día 14 de diciembre, a partir de las 11.30 horas el acto de presentación y defensa de la Tesis Doctoral de la doctoranda Nuria Galán Pareja, trabajo que lleva por título 'Mujeres transfronterizas: marroquíes empleadas del hogar en Ceuta'. Los directores de la tesis han sido la doctora en Psicología María Dolores Villuendas Giménez y el vicedecano de Investigación y Relaciones Internacionales, José Antonio Liébana Checa.

FECCOO-Ceuta celebrará este jueves su VII Congreso: 'Crece con nosotros'

EDUCACIÓN. La Federación de Enseñanza de Comisiones Obreras (FECCOO) de Ceuta celebrará su VII Congreso bajo el lema 'Crece con nosotros' este jueves. La cita tendrá lugar a las 18.00 horas en el Salón de actos del Parador La Muralla, según ha anunciado la organización sindical que actualmente lidera Antonio Palomo, que probablemente vuelva a postularse para seguir al frente de la misma.

El COIE inicia mañana un curso sobre técnicas de estudio

EDUCACIÓN. El Centro de Orientación, Información y Empleo (COIE) de UNED-Ceuta iniciará mañana un curso de metodología y técnicas de estudio que se prolongará hasta el jueves y que está dirigido principalmente a los alumnos que acaban de iniciar su formación en la institución universitaria. El curso persigue "capacitar al universitario en la organización y aprovechamiento del estudio a distancia, de manera que domine aspectos como la planificación del estudio y la adquisición de habilidades intelectuales necesarias".

DESDE 1924

Imperio

IMPRESA OFFSET DIGITAL

www.imprentaimperio.com

cartelería · revistas · libros · folletos · formularios · sobres
impresos · diseño gráfico · imagen corporativa · logotipos
vallas · gran formato · lonas · vinilos · decoración de eventos
ilustración · laminado · rotulación · publicidad · maquetación

TELÉFONO

956 51 27 11

Marqués de Santa Cruz, 6 (detrás de Correos)

En 86 años hemos cambiado muchas cosas.....

.....lo único que no hemos cambiado ha sido la buena impresión

SOMOS LA IMPRESA MÁS ECONÓMICA DE CEUTA. ¡¡¡COMPRUÉBELO!!!

Ejemplo: 1.000 sobres americanos impresos a una tinta: 80 euros, a más tirada, más económico y como esto ¡¡¡TODO!!!
Entregamos todos los trabajos en sus instalaciones • No hace falta gastar más dinero para llevarse la mejor impresión

¿PARA CUANDO LO QUIERE? ¿PARA HOY?: IMPRESA IMPERIO

Contamos con una plantilla de 11 trabajadores de Ceuta a su servicio

ad